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Laterale classe ’90 che può vantare di ben tre Coppe Marche vinte con la maglia di Flaminia
Fano, Eta Beta e San Michele.

  

Stiamo parlando di Marina Bonito. L’MVP della Coppa Marche 2019/2020, in esclusiva per
Futsal Marche, racconta le emozioni provate durante la vittoria a Cerreto d’Esi del 
San Michele
contro il Recanati, la prima posizione nella classifica marcatori, obiettivi di squadra e personali.

  

  

  

  

Emozioni provate dopo la vittoria della Coppa?

  

“Vincere la coppa è stata un’emozione forte, difficile da spiegare in quanto per la società
San Michele è il primo trofeo vinto.  Sono molto contenta di aver contribuito a
conquistare la coppa insieme alle mie compagne.”
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Nel tuo palmares siamo alla terza coppa.In quale ordine di importanza classificheresti queste
vittorie?

  

“Non posso dare un ordine d’importanza alle coppe vinte, ognuna di essa ha un valore
speciale ed importante.”

  

  

La fase invernale del campionato l’avete chiusa da prime in classifica. Quali sono gli obiettivi
prefissati da qui alla fine del campionato?

  

“Il prossimo obiettivo è cercare di restare in alto nella classifica e di riuscire a fare grandi
cose con le mie compagne di squadra.”

  

  

Rimanendo sul discorso del campionato, quest’anno abbiamo avuto diverse defezioni. Alcune
squadre storiche non si sono iscritte. Cosa ne pensi?

  

“Il calcio femminile è una realtà in crescita, giocare in serie A, parlo per mia esperienza
personale, non è semplice, specialmente per chi lavora, e per le piccole società, bisogna
fare molti sacrifici, non è cosa da poco…”
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  Sei stata capocannoniere del girone A della serie C con 16 reti. Te l’aspettavi la prima posizionenella classifica dei marcatori?  “Sinceramente non mi aspettavo di realizzare 16 reti ed essere in testa nella classificamarcatori. Di solito servo assist…”    Obiettivi personali e quelli del tuo San Michele per il 2020?  “Sono arrivata in questa squadra per aiutare le mie compagne e la società San Michele.L’obiettivo principale ad inizio stagione era vincere la coppa ed ora personalmente vorrei vincere il campionato allargando quanto più possibile il mio palmares di trofei.   Come in un grande viaggio non è solo la meta che conta ma ogni emozione lasciatalungo la strada. Con il San Michele, siamo diventati una grande famiglia, volevo chiudereringraziando tutta la società, il mister e soprattutto le mie compagne di squadra per avercreduto in me, per supportarmi e soprattutto sopportarmi in questa grande avventura esono convinta che insieme faremo grandi cose.”          Adelaide Lelli  
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